
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

12月 3日 第 3390回 例会 
 

■本日のプログラム           例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2. 国家斉唱 

3. ロータリーソング 

4. 四つのテスト 

5. 本日のプログラム/メニュー 

6. 会長の時間 

7. 慶祝 

8.次年度役員選出 

9.幹事報告 

10. 委員会報告 

11. ニコニコボックス 

12.連絡事項 

13.閉会点鐘 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

幹事 

各委員長 

ボックス委員長 
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Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ ： 疾病予防と治療月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

■幹事報告 
・ロータリー公式ロゴ旗について 

〔ガバナー 佐藤 剛〕 
・明るいイーハトーブの実現をめざして 
～令和６年度花巻市市民憲章運動推進大会
～の開催について（ご案内） 
〔花巻市市民憲章推進協議会 会長 三田望〕  
 
■出席報告【11 月 26 日第 3389 回】 

32 人中 12 人 
 出席率 42.2％ 前回修正 66.6% 
 
■メーキャップ 
・11/21(木)ぬくまるフードパントリー 
〔藤村弘之君・松田健君・・阿部一郎君・ 
浅沼幸二君・藤田勝敏君・鹿討康弘君・ 
橋川秀冶君・吉田和洋君・市村律君〕 

・11/24(日) 
青少年交換派遣第 1 回オリエンテーション 

〔佐々木史昭君・谷村繁君〕 
 

 

★★11/26 のお品書き★★ 

白金豚ロースグリル 
生姜ソース 

さつま芋のポタージュ 

◆第 3389 回 11 月 26 日 会長の時間要旨 ◆ 

12/10(火) クラブフォーラム 『月間テーマに因み』 

12/17(火) 休会 

12/24(火) Xmas 家族会 家族合同夜例会 

12/25(水) ぬくまるフードパントリー 

12/31(火) 年末休会 

今月の予定 

◆委員会報告◆ 
税理士協同組合からぬくまる食堂に 50 万円のご寄付をいただけることになりまし

た。12/12 (木)贈呈式。藤村会長と吉田和洋さんが参加されます。 

〔伊藤誠一郎君〕 

12/24(日)行われたロータリー青少年交換プログラム第一回事前オリエンテー

ションに行って来ました。花巻 RC がスポンサーの長期短期各 1 名の生徒さん

が参加しています。                          〔谷村繁君〕 

 

11 月 26 日はいい風呂の日なそうです。それに合わせ花巻温泉では新しい露天

風呂がオープンします。男湯も女湯も 45 ㎡で施設内露天風呂では最大だそうで

す。ヒノキの屋根の隙間からは四季や星空を楽しめます。 

年末に向けてふるさと納税について話してみます。テレビでふるさと納税ランキングを

やっていました。1 位が紋別市の北海道オホーツク海産ホタテ（評価 4.8、いいね

16,688）2 位で花巻市の岩手県厚切り牛タン塩味（評価 4.4、いいね

4,082、寄付金額 15,000）３位根室市カット済み生ずわいがに（評価 4.3、

いいね 2508、寄付金額 23,000 円）が紹介されていたので、調べてみると「さと

ふる」のデータみたいでした。「ふるなび」とか「楽天」とか色々なサイトで購入できる

ので人気品は相当な数が出るのだと思います。控除額は年収や他の控除がある

世帯で違いがあるようです。年収 300 万で独身が 28,000 円とか、年収 600 万

の独身が 77,000 円とか、扶養者や子ども関係でこれより減っていくみたいです。

花巻の例で考えると 15,000 円のうち 2000 円が納税され、残りの 13,000 円

が控除の対象になります。私も興味がありながらしたことはありませんが、市民がフ

ル活用したら税収減りますよね。それ以上にふるさと納税してもらわないといけませ

んね。ということで花巻市の魅力ある返礼品も多数ありますので確認してみてはい

かがでしょうか。例えば佳松園宿泊 300,000 円、羽毛布団 270,000 円とか。

気になったのが花巻生まれ花巻育ちの漆職人佐々木春奈さんの工房汽水の宇

模様シリーズや、2015 年移住鈴木寛太さんロースラーワインの（このブドウは大

迫しかありません）、55 年前にベルンドルフから譲られたものだそうです。南万丁目

の「門之助農園」シードル大迫佐藤ブドウ園などがあり、他にもワインやお菓子に

工芸品など知らないものがありますよ。調べてみてはいかがでしょうか。 

 



 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

◆ニコニコボックス◆ 
 

【藤村弘之君】会員卓話 菊池久範君ありがとうございます。身

近な体験は、楽しく聞けますね。みなさんも、身近な話を卓話

してみませんか。本日は、ぬくまるの寄付の話もありがたいことで

す。 

【藤田勝敏君】本日、14：00、花巻温泉に庭園露店風呂

「満天の湯」がオープンします。宿泊者は無料、日帰り入浴者

は 1,500 円となります。皆様、足を運んでみて下さい。 

【谷村繁君】菊池国際奉仕委員長、本日は「ニューヨークの

今」についての卓話ありがとうございました。美術館いいですね。

11 月 24 日、青少年派遣第 1 回オリエンテーションに派遣推

薦クラブの国際奉仕副委員長として常盤木学園に行ってまい

りました。高橋杏奈さんの英語スピーチたいへん良かったです。

将来が楽しみですね。地区の佐藤ガバナー、早坂委員長、松

良アドバイザー、志田委員、佐々木委員長、新本委員の皆さ

まに挨拶してまいりました。 

【佐々木史昭君】1/24 に地区青少年委員会主催の第 1 回

オリエンテーションが仙台常盤木学園で開催され、私の他、当

クラブがスポンサーとなる長期生高橋杏奈さん、短期生木村羽

菜さん、花巻北高岩舘教諭と、谷村繁会員が参加致しまし

た。岩舘教諭は自腹で仙台まで往復しなければならないそう

で、私は地区から往復交通費規定の 11,620 円が支払われ

そうなので、この金額をそのまま岩舘教諭にお渡し頂きたく、ボッ

クス致します。 

【吉田和洋君】午前中に平塚ロータリークラブの清水雅広君が

6 月に急逝されたと橋川くんから LINE が入りました。平塚のホ

ームページを確認したところ、6 月 22 日急逝されたと三荒会

長年度スタートの会報にありました。カメラをもった人懐っこい顔

が思い出されます。ご冥福をお祈り致します。 

【市村律君】花巻商工会議所主催の「第 74 回永年永年勤

続優良従業員表彰式」と祝賀パーティーがあさって（28 日）

に拳行されます。よろしくお願いします。PayPay20％ポイント

還元キャンペーンは今週の土曜日までです。大いにご利用くだ

さい。 

【平野雅彦君】菊池さん、ニューヨークのお話し楽しく聞かせて

頂きました。ありがとうございます。行ってみたくなりました。 

◆会員卓話 菊池久範君◆ 

会長の時間のふるさと納税の話を受けて。実はうちの会社もふるさと

納税返礼品としてストールを出しています。以前は 30 万納めるとジ

ャケットを送るというのをやっていたのですが、ふるさと納税の返礼率が

高すぎるというのが問題に挙がった際、そのジャケットも対象品から外

さなければならない話を市役所の方からされました。返礼率が問題

なら 50 万の納税品にするかとも思ったのですが、結果返礼品からは

外されてしまいました。しかし思うのですが、50 万をふるさと納税する

人って 100 万の服着ていると思うのです。そういう人たちからすると、

ふるさと納税でジャケットがもらえるというのは結構ニッチだから需要あ

るのではないかなと未だに思っています。北上に住んでいる弟はいつ         

もふるさと納税でお肉を買います。近江牛や松坂牛を年末に持って

きて家族ですき焼きをするんです。どれを食べてもうまいです。けれど    

一番どれがうまいかって言われると良く判らない。な

らばそこで争うよりは、絶対これは他にはないよとい

うものでやった方が花巻市も得するのだろうなと思

いつつ。しかし 1 万円の肉を食べる人と 100 万の

服を着る 人、どれくらい割合いるかと言われたら、

多分 1 万対 1 くらいなんでしょうから、難しいなと

感じます。 

7/21~26 日ニューヨークに行ってきました。70 周年式典に出られず

申し訳ございません。うちの会社で作っている生地を納めているアパ

レルさんがニューヨーク新しくお店を出すということでそこの開店パーティ

ーレゼプションに招待されました。お店のできるニューヨークの 5 番街

は、有名なところだとルイ・ビトンやシャネル、ランバンと、コーチなど店

がいっぱい並んでいました。見てきたのは、自由の女神、エンパイアス

テート、メトロポリタン美術館、モマニューヨーク近代美術館などなど。

美術館はとても興味深く時間が全然足りませんでした。ホテルがタイ

ムズスクエアのすぐそばで、この辺は治安がすごいいいよということで、

最近トレーニングしていることもあり 4 泊 5 日した間に市内で 50 キ

ロ程ランニング、ウォーキングで 60 キロ程運動してきました。ニューヨ

ークは町が京都のように碁盤目状なので交差点が多く、いちいち信

号につかまります。タクシー移動はおすすめしません。沢山歩いて思っ

たのが、ニューヨークは世界一の金持ちもいると同時に貧乏人も多い

です。通りに普通に沢山乞食がいます。加えて明らかに合法大麻で

ハイになっている方が沢山いて。明らかにここには入れない、敷居が

高いなという雰囲気の店が立ち並びながらも、その近くを薬でおかしく

なっている人が徘徊している。この街はどういう街なんだろうとすごく不

思議でした。昔市長が「ガラスが割れているところから治安が悪くなる

から割れたガラスをなくそう」ということをやっていたそうです。聞いた当

時は懐疑的でしたが、実際見てそういう人たちがいる街なんだなとい

うのを感じてきました。ニューヨークは世界一のものも集まるし、世界

一の経済が回っている土地でありながら、一方ではすごい貧富の差

がありそれらが同居している街だというのを改めて感じてきました。これ

からもいろんな街に行って勉強していきたいと思います。 


